

Freethem Zwischenbericht 2017

Was tut sich bei unserem Projekt?



Das Projekt "Freethem- Prävention von Menschenhandel, hat die letzten Monate fleißig Workshops an Schulen und in Jugendgruppen gehalten. Auch bei der jungen Freiwilligen Messe waren wir dabei, und konnte so Kontakt zu vielen jungen Menschen in Wien herstellen. Es wurden auch Teams in Graz und in Innsbruck gestartet. Teams in Salzburg und In Oberösterreich sind im Aufbau. Für Lehrer und Lehrerinnen haben wir einen informativen Folder zusammengestellt, um zu erklären was Freethem anbietet. Diesen finden Sie auf im Projekt unter "News". In Kürze erhalten Sie einen detaillierten Bericht über unser Abgeschlossenes Projekt.

Neue Teams in Graz und Innsbruck wurden gestartet. Auch ein Filmabend zum Thema Menschenhandel wurde in Innsbruck organisiert.



Bei der Young Volunteers Messe an der Hauptuni

